

みな
皆さんこんにちは。

まいとしにがつ げんこう でばん まわ き いちごうしつ あおやま
毎年2月の「かわたれ原稿」の出番が回って来ました、1号室の青山です。

こんかい しょうがくろくねんせい ちょうじょ さんねんせい じじょ ほなし ちゅうしん か
今回は小学6年生の長女と3年生の次女の話を中心に書かせていただきます。

みなさんは、「推し活」という言葉を知っていますか？“アイドルやキャラクターなどの「推し」、いわゆる
ひいき め おうえん お さまざま かたち おうえん かつどう い お
最良を愛でたり、応援したりする「推し」を様々な形で応援する活動”のことを言います。また、『推し
の子』というアニメを知っていますか？昨年大晦日の紅白歌合戦で、YOASOBIという歌手が、このアニ
メの主題歌『アイドル』を歌っていたことや、この曲が昨年6月に米ビルボード・グローバル・チャー
トで1位を獲得したことをご存知の方も多いのではないでしょうか？

さくねん ちょうじょ ろくねんせい じじょ とも お こ はじ ころ ちじん お こ
昨年、長女が6年生になり、次女と共に『推しの子』にハマり始めた頃、知人から『推しの子』の
てんじかい こんどいげくろ かいさい お こ す じょう たち いっしょ い きませんか？』と誘わ
れ、別の知人も加わり、昨年6月中旬に家族で池袋に行きました。そこで、『推しの子』展示会→コ
ラボカフェ→コラボカラオケと、丸一日『推しの子』ワールドに浸かってみんなで遊び、知人から「これ
が“推し活”と言うもので、働いて稼いだお金は本当に好きなことに使おうだよ。」と教えてもらいまし
た。その後、長女に共通のアニメや漫画で話せる親友がクラスにできたことで、その子と一緒に“推し
活”の楽しさに目覚め、“推し活委員”なるものを立ち上げ、同級生に“推し活”を知ってもらうためのスラ
イドを作ったり、意識調査アンケートを実施したり、休日の“推し活”を楽しむために日々の勉強も頑張
って成績も上がりました。その様子を見守ってくれていた担任の先生から、秋の学芸祭では締め代表
あいさつ まか ちょうぶん あんき どうどう ほっぴょう め ざ せいちょう と
挨拶を任せられ、長文を暗記して堂々と発表するなど、目覚ましい成長を遂げました。

じじょ なつやす じゅうけんきゅう め か わ たんごちょう ともだち
次女は、夏休みの自由研究で、アニメキャラクターの目だけを描き分けて単語帳にしたり、友達と“イ
ラスト委員”なるものを立ち上げ、クラスの友達に求められたら好きなイラストを描いてあげるとい
かつどう たんにん せんせい め と がくげいさい さんねんせい げきちゅう おんがく
活動が担任の先生の目に留まり、こちらも学芸祭の3年生の劇中で『アイドル』の音楽に合わせ、ア
イドル役としてセンターで踊るなど大活躍でした。

ちょうじょ じじょ いしかわけん つま じっか ねんまつねんし たの す ききょう ねん がつついたち じ
そして、長女と次女で石川県の妻の実家で年末年始を楽しく過ごし、帰京するため2024年1月1日16時
すぎ、金沢駅を出発したばかりの北陸新幹線に乗車中、地震で緊急停止した車内に閉じ込められ、
ふたり お かか ひとぼん す いろいろ がた たす よくじつおお せいちょう すがた かせ
二人で“推しグッズ”を抱えながら一晩を過ごし、色々な方の助けもあり、翌日大きく成長した姿で帰
って来たのでした。二人は、“推しグッズ”のお陰で、この困難を乗り越えられたようです。いつ何時、ど
こで何が起こるか分からない世の中です。皆さんも、日々の生活の中で“推しグッズ”を見つけ、有事の際
に備えてみては如何ですか。

ひさい かがた ところ みま もう あ
被災された方々には心からお見舞い申し上げます。